
Протокол заседания  

Совета по улучшению инвестиционного климата  

и развитию предпринимательства                        

в Дмитровском  муниципальном районе Московской области 

 

20 апреля 2018 года 

 

Место проведения: г. Дмитров, ул. Советская, д.2, каб. 20 

 

Председатель Совета:  Трошенкова Елена Борисовна – Глава Дмитровского 

муниципального района Московской области 

 

Присутствовали: 

Члены Совета (по списку) 

Руководители организаций (по списку) 

 

Повестка дня: 

 

1. Информация о развитии индустриальных парков и промышленных площадок 

на территории Дмитровского муниципального района и мерах поддержки. 

2. Проблемы и вопросы, возникающие при реализации инвестиционных 

проектов на территории Дмитровского муниципального района. 

3. Разное 

По первому  

вопросу: 

Начальник отдела инвестиционного развития Климова И.В. 

сообщила, что на сегодняшний день на территории 

Дмитровского муниципального района действуют 

индустриальные парки «Белый Раст», Орудьево», «Орудьево 2», 

«НИАГАРА» и  «Подосинки» общей площадью более 1000 га.  

  

Управляющими компаниями индустриальных парков 

«Подосинки» и «Белый Раст» регулярно проводятся переговоры 

с потенциальными инвесторами. В 2018 году на территорию 

индустриальных парков и площадок планируется привлечь не 

менее 2 резидентов.  

 

Продолжается работа по созданию муниципального 

индустриального парка на территории бывшей воинской части в 

районе деревни Бирлово (18,7 га). 

  

Решили: Принять к сведению информацию,  представленную 

начальником отдела инвестиционного развития Климовой И.В. 

 



 

По второму 

 вопросу: 

Руководитель инвестиционного проекта по созданию Центра 

производства косметической продукции и логистики Пресников  

В.Н. выразил заинтересованность АО «ГЕК» в осуществлении 

инвестиций в реконструкцию очистных сооружений 

канализации в  п. Рыбное Дмитровского муниципального района 

на базе концессионного соглашения и обратился в 

администрацию с просьбой представить информацию для 

подготовки предложения о концессии. 

 

Решили: Рассмотреть вопрос о возможности заключения концессионного 

соглашения  и предоставить АО «ГЕК» запрошенную 

информацию. 

 

Ответственные:  Митякова А.А., Кузнецова Е.Ю.                 

Срок – до 30.04.2018 

  

По третьему 

вопросу 

решили: 

 

 

Провести очередное заседание Совета в июне 2018 года. 

 

 

 

 

 

3.  

 

 

Глава  

Дмитровского муниципального района 

Московской области                                                                     Е. Б. Трошенкова 


